



SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 19 de marzo de 2014

*"En nuestra
imaginación se
refleja la
perfección a juicio
de uno mismo."
Ross*

Tipo de Cambio
FIX

Dólar
13.16

Euro
18.34

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA™

Legislación secundaria dará al IFT poder sin precedentes

El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) será un órgano con poder real para regular. Tendrá más de 50 atribuciones, de acuerdo con la propuesta de legislación secundaria del sector de Telecomunicaciones, que define también con detalle las obligaciones para los comisionados del organismo. Entre las atribuciones del IFT estarían resolver desacuerdos; la interrupción parcial o total de las señales; imponer límites a la concentración nacional y regional de frecuencias y ordenar la desincorporación de activos.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

México y EU fortalecen lucha al "lavado de dinero"

Los gobiernos de México y Estados Unidos (EU) acordaron ampliar los esfuerzos de cooperación bilateral para combatir el "lavado de dinero" y el financiamiento al terrorismo. En conferencia de prensa, el secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray, y el secretario del Tesoro en EU, Jacob J. Lew, reconocieron que este asunto se trata de un fenómeno internacional en el que es necesaria la colaboración conjunta entre ambos países. El funcionario estadounidense afirmó que en esta reunión bilateral discutieron la vigilancia sobre la amenaza que representa este problema en la región y por lo que es necesario fortalecer el sistema financiero.

El Financiero

Eventual, 64 por ciento del empleo creado el primer bimestre de 2014

Menor creación de puestos de trabajo formales que hace un año y mayor avance de las plazas eventuales, es la combinación registrada durante el primer bimestre del presente año. En enero y febrero pasado se crearon 147 mil 538 empleos formales, cifra 10 por ciento menor a la generada en igual periodo del año pasado, cuando se crearon 165 mil 42 puestos de trabajo, y la más baja para un periodo similar desde la crisis de 2009, de acuerdo con datos del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).



SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 19 de marzo de 2014

Últimos Folios:

Lanzamiento de la 91
Asamblea-Convención
Nacional, Cancún 2014 

2do. Recordatorio de
publicación de Guía
Control de Calidad
Pequeñas y Medianas
Firmas de Auditoría, 3ª 

edición
Recordatorio de la
obligación de los Colegios
Federados de contar con
una Comisión Técnica
y Comisión
Administradora
de Calidad 

Notas Fiscales:

SAT / RIF, una gran
apuesta para el sistema
tributario en México 

SCJN / Tesis de la semana
que termina al 14 de
marzo de 2014 

SAT / Devolución de
impuestos a los
contribuyentes que
presentaron su
declaración anual
2013 

MILENIO

Especialista prevé freno en el costo del limón

El alza del precio del limón registrada en las últimas semanas podría detenerse e incluso bajar unos cuantos pesos antes de que termine marzo, debido a la posibilidad de que la oferta sea suficiente para la demanda del consumidor.

Así lo explicó María Fonseca, directora del Centro de Innovación en Economía del Tecnológico de Monterrey, al pronosticar que en los próximos 15 días el costo del cítrico podría disminuir de 53 a 35 pesos, y ahí estabilizarse.

REFORMA

Dificulta L-12 cobro de ICA

ICA tiene otro problema 'de a metro' además de la caída acumulada de sus acciones de 11.35 por ciento del 10 de marzo hasta hoy. El verdadero golpe financiero, a causa de las fallas en la Línea 12 del Metro, podría ser una mayor dificultad para cobrar alrededor de 3 mil millones de pesos que la empresa reclama al Gobierno del Distrito Federal (GDF). El 31 de enero de 2013, el Juzgado 41 de lo Civil del Tribunal Superior de Justicia del Distrito Federal admitió una demanda del consorcio ICA-Alstom-Carso, que pide al GDF el pago de 3 mil 834 millones de pesos más IVA, que sumarían cerca 4 mil 500 millones por obras realizadas que no estaban contenidas en el contrato que ambas partes firmaron en junio de 2008.

La Razón

EPN adelanta revolución energética

“Hoy México tiene la oportunidad de llevar a cabo una revolución energética que eleve de manera contundente su nivel de desarrollo. Es momento de aprovechar al máximo nuestros recursos, de concretar esta reforma para convertir a México en una potencia”, subrayó el Presidente Enrique Peña Nieto al encabezar el 76 Aniversario de la Expropiación Petrolera en Cosoleacaque, Veracruz. Señaló que con la Reforma Energética aprobada por el Congreso el año pasado, México contará con más recursos financieros y tecnológicos de punta para aprovechar sus vastos recursos energéticos sin “endeudar ni poner en riesgo sus finanzas públicas” y la calificó como el más importante cambio económico en México de los últimos 50 años.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 19 de marzo de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 18/03/2014	
(Pesos por dólar)	13.1675
Tasa de interés objetivo	
(18/03/2014)	3.50
TIEE 28 (18/03/2014)	3.7950
TIEE 91(18/03/2014)	3.8025
TIEE 182 (12/03/2014)	3.8288
CETES 28 (18/03/2014)	3.19
Reservas internacionales (mdd)	
(07/03/2014)	180,801.5

Inflación anual

(Feb. 2013-Feb. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.23
Inflación subyacente *	2.98

Inflación mensual

(Feb. 2014, %)	
Inflación *	0.25
Inflación subyacente *	0.28
UDIS (19/03/ 2014)	5.138637

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Avalan Pensión Universal y Seguro de Desempleo

Tras un debate de poco más de tres horas, el Pleno de la Cámara de Diputados aprobó por 287 votos a favor, 177 en contra y tres abstenciones el dictamen por el que se establece la Pensión Universal y el Seguro de Desempleo. El dictamen plantea que el financiamiento del Seguro de Desempleo provenga de una aportación patronal del 3.0 por ciento que se depositará en la subcuenta mixta de la cuenta individual del trabajador más 0.5 por ciento de aportación del gobierno federal a un fondo solidario.

CNNEXPANSIÓN

Declaración anual, ¿ya tienes contador?

El plazo para que las personas morales presenten su declaración anual de impuestos vence este 31 de marzo y quienes no cumplan con esta obligación serán acreedores a multas de entre 1,100 y hasta 22,500 pesos, además de recargos, auditorías y en casos graves hasta a penas de cárcel. Este año todos los contribuyentes aún declararán bajo los lineamientos de 2013, ya que las modificaciones derivadas de la reforma hacendaria se aplicarán para el ejercicio 2014, cuya declaración se presentará el año siguiente. El vicepresidente de la Comisión de Desarrollo Fiscal del Colegio de Contadores Públicos de México, Alberto Gabriel Cárdenas González, considera que dado que el proceso se hará bajo las reglas 2013 todos los contribuyentes cuentan con los elementos necesarios para presentar su declaración en tiempo y forma.

GrupoFormula

Fuerzas rusas toman control base naval de Ucrania en Crimea

Tropas rusas y hombres desarmados asaltaron el miércoles la base naval de Ucrania en el puerto de Sebastopol en Crimea y ondearon la bandera de Rusia, en una tensa pero pacífica ocupación que señala la intención de Moscú de neutralizar cualquier oposición armada. Los soldados rusos y las llamadas unidades de "autodefensa", formadas principalmente por voluntarios desarmados que apoyan al Ejército ruso en la península del Mar Negro, rápidamente tomaron el control de la base naval.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Miércoles 19 de marzo de 2014



Alerta Condusef por sobreendeudamiento en próximo periodo de Semana Santa

Las deudas adquiridas a finales del año pasado y principios de 2014 pueden provocar serios desequilibrios financieros a los jefes de familia, por lo que un plan de pagos sería la clave para hacer frente a los próximos gastos importantes, como pueden ser los ocasionados por las vacaciones de Semana Santa.



Panamá quiere firmar TLC con México

Panamá y México iniciaron la quinta ronda de negociaciones para un tratado de libre comercio (TLC) y el país centroamericano espera que sea la última y el acuerdo pueda suscribirse en abril próximo. El ministro panameño de Comercio e Industrias, Ricardo Quijano, dijo a los periodistas que con esta ronda "debería terminar el proceso" de negociación del TLC para que "de esa manera sea firmado, lo más probable, los primeros días del mes de abril de este mismo año".



INEGI mide consumo privado

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) publicó por primera vez el Indicador Mensual del Consumo Privado en el Mercado Interior (IMCPMI), el cual mostró un crecimiento de 1.9 por ciento en comparación al mismo periodo del año pasado, con lo que en todo 2013 se elevó 2.4 por ciento. A su interior, los gastos en Bienes y Servicios de origen nacional se incrementaron 1.4 por ciento (los Bienes fueron mayores en 1.7 por ciento y los Servicios en 1.2 por ciento), y los Bienes importados 7.3 por ciento. Con cifras desestacionalizadas, el IMCPMI mostró una variación de 0.31 por ciento en diciembre de 2013 con relación al nivel registrado en el mes inmediato anterior, debido a que los bienes para consumo de origen importado avanzaron 0.26 por ciento y los gastos en bienes y servicios de origen nacional 0.22 por ciento.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 19 de marzo de 2014

CARTONES DEL DÍA

